

笑顔満載！お座敷電車の旅

10月2・3日、横芝・光・松尾・蓮沼の3町1村共同企画、JR主催による『お座敷電車で行く上諏訪温泉と勝沼ぶどう狩りの旅』が行われました。

これは、横芝・松尾両駅の利用促進の一環として昨年に引き続いて行われたもので参加者は151名。当町からは實川町長をはじめ47名が参加しました。天候にも恵まれ、車中では飲んで歌って大いに盛り上がり、また、諏訪湖での遊覧やぶどう狩りで秋の味覚を楽しむなど、笑顔満載のお座敷電車で、旅の醍醐味を満喫しました。



シートベルトの効果体験

秋の全国交通安全運動が始まった9月21日、成東交通安全協会の皆さんが交通安全キャンペーンを行いました。

会場となったサビア横芝には、乗車時の衝撃体験ができるシートベルトコンビンサーが登場。実際に体験した方は「時速5kmなのに凄い衝撃。シートベルトは必要ですね」と、話していました。



町民バレー第7ブロックが優勝

10月21日、第20回横芝町民バレーボール大会が海洋センター体育館を会場に開催され、町内各ブロックから11チームが参加して熱戦を繰り広げました。

決勝は、それぞれ予選リーグを1位で勝ち上がった第7ブロックと第8ブロックが対戦。第7ブロックが優勝を飾りました。

- 優勝 第7ブロック (栗山)
- 準優勝 第8ブロック (鳥喰)
- 第3位 第1ブロック (町原・木戸台・中台・牛熊・谷台)